

La solución Renault para dejar los gadgets en el coche

Autor vbraque
domingo, 25 de marzo de 2007
Modificado el martes, 27 de marzo de 2007

Seguro que todos los que tenéis un coche habéis sufrido alguna vez el problema de no saber donde dejar el teléfono móvil sin que este se pierda por ahí al primer giro brusco. Por no hablar de si se usa el reproductor para escuchar música a través de la radio del coche.

Para solucionarlo existen diversos complementos: alfombrillas antideslizantes, copas para guardarlo,... pero la solución que propone Renault a mi me gusta mucho. Parece que la están mostrando en los nuevos Twingo que presentan estos días, aunque desconozco si solo es un prototipo o realmente lo implantarán en todos sus nuevos modelos.

Los amantes de los gadgets se lo agradeceríamos. Lo único es que nos dejen escoger el color, o opr lo menos cambien el que se ve en la foto.

Visto en <http://www.xataka.com>